

La alianza 2023, en pieJesús Zambrano y Marko
Cortés pertrechan a Alito

Líderes de PAN y PRD pertrechan a Moreno

Va por México. Sigue en pie alianza para 2023 en EdomexLILIANA PADILLA Y SILVIA
ARELLANO / CIUDAD DE MÉXICO

La coalición Va por México cerró filas y manifestó su respaldo al dirigente nacional de PRI, Alejandro Moreno, tras la petición de desafuero que hizo la fiscalía de Campeche en su contra. Además, los tres partidos anticiparon que mantienen la negociación de la alianza electoral en Estado de México.

Al recibir el respaldo de PAN y PRD, Moreno anticipó que “esta es la fuerza de la coalición: al gobierno le debe quedar claro que ni nos asusta ni amedrenta”.

En conferencia con los dirigentes de PAN y PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, así como sus coordinadores parlamentarios, aseguró que le asiste la ley y la Constitución.

“Ni rompen al PRI ni a la coalición; están queriendo juzgar una cosa que ya fue juzgada, eso no solo es un atropello, eso ocurre en una dictadura”, señaló.

Tanto Rubén Moreira como Jorge Romero, coordinadores de PRI y PAN en San Lázaro, respaldaron a Moreno y condenaron que el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, pese a su investidura, recibió al fiscal de Campeche, Renato Sales.

Por su parte, Zambrano advirtió que “Va por México se mantiene y refrenda su voluntad de caminar en unidad rumbo a 2024”.

En ese sentido, la alianza anunció que impulsará desde el ámbito legislativo una propuesta de gobiernos de coalición, al acusar que desde la administración federal se

atenta contra la democracia.

“En el Congreso vamos a cuidar al INE, la democracia y evitar la militarización del país”, advirtió Cortés al anunciar la propuesta que, señaló, es para que “México no esté al capricho de un solo hombre”.

Ni persecución ni venganza

El fiscal de Campeche, Renato Sales, rechazó haber violado el debido proceso tras solicitar el desafuero de Moreno en la Cámara de Diputados por su presunta responsabilidad en el delito de enriquecimiento ilícito.

“Es el proceso que indica la Constitución y la Ley Federal de Servidores Públicos (...), acudir ante la Cámara de Diputados para que se integre la Sección Instructoria y en el plazo que la ley establece determine si procede”, subrayó.

—¿Hay venganza política?

—No, de ninguna manera.

Por la mañana, el presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó una persecución política.

“Tiene que ver con autoridades de Campeche (...) no perseguimos a nadie, no es mi fuerte la venganza, no somos iguales”. —

Con información de: Pedro Domínguez y Jannet López Ponce

